

Dritter Preis für Konkret in diesem Schuljahr

Bei dem regionalen Schülerzeitungswettbewerb des Ministerialbeauftragten für den Bezirk Oberbayern-West gewannen die Redakteure des Gymnasiums Beilngries einen Sonderpreis für die letztjährige Ausgabe der Schülerzeitung Konkret. Damit können sich die Schüler bereits über den dritten Preis in diesem Schuljahr freuen.

In Begleitung der betreuenden Lehrkraft Georg Denicolo fuhren Daniel Weber (7d), Moritz Herbke (8b), Pascal Kerschenlohr (8c), Maximilian Kropmeier (8b), Lucia Riegelsberger (8b), Christoph Waffler (8c), Alina-Sophia Burns (Q12) und Christian Brauner (Q12) als Vertreter der Gesamtedaktion am 24.05.2017 zur Preisverleihung in das Literaturhaus in München. Dort gaben die beiden Chefredakteure Alina-Sophia Burns und Christian Brauner zunächst einen kurzen Einblick in die Arbeitsabläufe und in die Erstellung der Schülerzeitung und erhielten dann von dem Ministerialbeauftragten Stephan Zahlhaas eine Urkunde und Preisgeld in Höhe von 200,- Euro.

Im Namen der gesamten Jury lobte MB-Mitarbeiter Stefan Zink in seiner Laudatio die Arbeit der Redakteure: „Wieder einmal habt ihr eine Zeitung gemacht, die mit Sicherheit auch auf dem freien Markt bestehen könnte. Allein das Titelbild ist ein absoluter Kracher. (...) Ihr habt ein Titelthema gewählt, das alle Schülerinnen und Schüler anspricht, und sicher zudem weit über die Schule hinaus auf Interesse stößt. Aber auch eure Schule kommt nicht zu kurz, sie ist immer wieder der Dreh- und Angelpunkt. Die Umsetzung ist schlicht großartig: sehr viele Bilder sind selbst gemacht, das Layout ist sehr abwechslungsreich, dabei aber stets passend und stimmig. Kreative graphische Elemente sorgen immer wieder für Auflockerung und sind schon beim Durchblättern ein Blickfang. Uns allen ist des Öfteren der Mund offen stehen geblieben. Wirklich prima, wir hoffen, dass ihr so weitermacht.“



Ministerialbeauftragter Stephan Zahlhaas beglückwünschte die Beilngrieser Gymnasiasten zu ihrem Erfolg (Ofenbeck/StMBW)

Im Literaturhaus, München stellen die beiden Chefredakteure Alina-Sophia Burns und Christian Brauner die Schülerzeitung „Konkret“ vor (Ofenbeck/StMBW)

